

NO ES UNA TOMA DE REHENES EN EL METRO DE QUITO, SINO UN SIMULACRO

¿QUÉ VERIFICAMOS?

UNA IMAGEN MUESTRA UNA TOMA DE REHENES EN EL METRO DE QUITO

CONCLUSIÓN

SE TRATA DE UN SIMULACRO QUE SE REALIZÓ EN AÑO PASADO EN EL SUBTERRÁNEO DE LA CAPITAL

La foto de una supuesta toma de rehenes en el metro de Quito no es actual, como afirman mensajes en redes sociales, ya que corresponde con un simulacro que se hizo en el subterráneo de la capital ecuatoriana.

«*Se reportan personas secuestradas en el metro de Quito*». Este es el mensaje, muy compartido en redes sociales como Facebook, que acompaña a una imagen de personas armadas y encapuchadas junto a lo que visiblemente parecen rehenes tumbados en el suelo de un andén del metro.



NO ES UNA TOMA DE REHENES EN EL METRO DE QUITO

La imagen que circula en redes sociales no muestra el secuestro de ciudadanos en el metropolitano de Quito, ya que fue tomada durante un simulacro que se llevó a cabo el año pasado, como han informado autoridades locales.



En un mensaje en la red social X, la Policía ecuatoriana aseguró que la citada fotografía corresponde con «un simulacro realizado en agosto del 2023» y pidió «a la ciudadanía informarse por fuentes oficiales».

En la misma línea, el Metro de Quito indicó a través de su perfil de esa red social que la instantánea era falsa y que el metropolitano trabaja «conforme a los protocolos de seguridad». El objetivo fue medir la capacidad de detección, reacción y coordinación de las autoridades ante una «*eventual amenaza de armas nucleares, biológicas, químicas y radiológicas*», señala el medio.

EFE Madrid, 2024 (adaptación).

Bibliografía

Ocaña, J. (2024, enero 10). *No es una toma de rehenes en el metro de Quito, sino un simulacro*. EFE Verifica <https://verifica.efe.com/toma-rehenes-metro-quito-ecuador/>